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REQUERIMENTO D E S PAC H 0

Nº EMENTA:

O O 6 () 3 7 » Solicito informações sobre qual metodo ou medida
]será utilizada no lugar das lombadas para;
“diminuir a velocidade dos veículos nas ruas da
icidade de Ribeirão Preto.

Senhor Presidente,

Procurado pelos munícipe Munícipes, residentes em nossa cidade, e com
SAM aberto com o protocolo de nº 106627-0, que recorreram a este vereador, relatando a grave
situação que envolve a falta de cuidados do Executivo com os problemas em nossa cidade, no
que se refere a solicitação indicada na ementa.

Segundo informações. do Superindentende da TRANSERP, o Sr. Antônio
Carlos de Oliveira Júnior, a instalação de lombadas com a finalidade de diminuir a velocidade dos
veículos nas ruas da cidade de Ribeirão Preto não poderá mais ser utilizada, representando os
moradores de nossa cidade solicito informações junto a TRANSERP de quais medidas ou
métodos serão utilizados, no lugar da lombada, para diminuir a velocidade dos veículos que
trafegam nas ruas de nossa cidade.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipal
de Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,
dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo 8º, b, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 26 de outubro de 2018.

[/ Jean Corauci
Vereador


